



viernes 2 de septiembre de 2022

EL ALCALDE SUPERVISA EL RECORRIDO DE LA PATRONA CON EL OBJETIVO DE SEGUIR ULTIMANDO DETALLES ANTES DEL 12 DE SEPTIEMBRE



El Alcalde de El Viso del Alcor, Gabi Santos, ha supervisado el recorrido de la procesión de Santa María del Alcor Coronada junto a compañeros del Equipo de Gobierno con el objetivo de que esto esté preparado antes del 12 de Septiembre. El Alcalde ha declarado ante los medios de comunicación que "en paralelo a los múltiples proyectos que tenemos en marcha en el municipio, las Fiestas Patronales se están llevando una buena parte de nuestras horas de trabajo debido a que se trata de un mes lleno actividades, por lo que desde el Ayuntamiento debemos estar a la altura ante unas Fiestas declaradas de interés turístico".

Gabi Santos ha querido trasladar su enhorabuena y orgullo por el trabajo que se está haciendo desde distintos ámbitos como puede ser desde el Ayuntamiento, a través de los operarios municipales, la Hermandad y su grupo joven, el grupo Orgullo de La Vega y los vecinos del municipio, ya que "entre todos sumamos para que El Viso del Alcor siga siendo una referencia en Andalucía de cómo un pueblo vive y trabaja para fomentar sus Fiestas Patronales".

La Delegada de Fiestas, Gracia Miranda, también ha comparecido ante los medios para avanzar que se seguirán montando distintos adornos durante los próximos días. "Estamos ante unas Fiestas que necesitan un gran trabajo, motivo principal por el que empezamos con la colocación de los adornos durante el mes de agosto para que todo esté listo cuanto antes", ha explicado Miranda. La Delegada ha avanzado que la semana que viene los operarios municipales se desplazarán hasta el recorrido de la Romería para trabajar en las distintas zonas donde se celebra la peregrinación en honor a Santa María del Alcor. Desde el Ayuntamiento se invita a la ciudadanía a engalanar calles, fachadas y balcones ante la vuelta de las Fiestas Patronales tras la pandemia.















